



4 Pièces

95 m²

Réf. V0165PAG

2 520 000 €

Paris 5^{Eme}

Appartement à vendre (75005)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A quelques pas de Notre Dame, situé à l'étage noble d'un très bel immeuble en pierre de taille avec gardien donnant sur la Seine, nous vous proposons ce superbe appartement de 99m² avec près de 4m de hauteur sous plafond, climatisé et entièrement rénové avec des matériaux haut de gamme. Il se compose comme suit :- Une entrée avec une superbe verrière toute hauteur- Un salon et une salle à manger ouvrant sur la Seine- Une cuisine équipée- Deux suites avec chacune sa salle de douche,- Deux toilettes. Une cave complète ce magnifique pied-à-terre clé en main, qui a su conserver le charme des ...

A few steps away from Notre Dame, located on the noble floor of a beautiful stone building with a concierge and overlooking the Seine, we offer you this superb 99m² apartment with almost 4m high ceilings, air conditioning, and fully renovated with high-end materials. It is composed as follows:- An entrance with a stunning full-height glass canopy- A living room and a dining room opening onto the Seine- A fully equipped kitchen- Two suites, each with its own shower room- Two toilets. A cellar completes this magnificent turnkey pied-à-terre, which has retained the charm of period features: glass ...

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

